



**Mubeng Bringhtarjo**

## Pasar Siapkan Uang Kaget

**Sebenarnya bukan jumlah kupon yang kami jadikan target namun dampaknya pada tingkat kunjungan konsumen**

Suyana  
Kepala Dinas  
Pengelolaan  
Pasar Ber-  
ingharjo

JOGJA—Program promo undian berhadiah yang digelar di pasar tradisional di Kota Jogja yang berlangsung sejak Maret sampai 31 Mei lalu baru bisa membagikan sekitar 70% kupon bagi para pengunjungnya.

Pada promo ini, setiap pembelian tertentu, pengunjung berhak mendapatkan satu kupon undian, misalnya saja di Pasar Beringharjo, setiap pembelian Rp40.000 dan kelipatannya bisa mendapatkan satu kupon undian.

Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Beringharjo Suyana mengatakan Dinlopas sudah mempersiapkan ribuan bendel yang satu bendelnya dihargai Rp1.000. “Sebenarnya bukan jumlah kupon yang kami jadikan target namun dampaknya pada tingkat kunjungan konsumen,” ujarnya, Kamis (7/6).

● Lebih lengkap Hal 15

**Pasar Siapkan...**

Suyana menambahkan promo undian berhadiah yang telah berakhir periodenya dan pengundiannya akan dilakukan di Monumen Serangan Oemum 1 Maret pada Jumat (8/6) ini memang bertujuan untuk meningkatkan jumlah kunjungan ke pasar tradisional dan menarik lebih banyak konsumen yang datang di musim-musim sepi, yakni di Maret hingga Mei lalu.

Promo kali ini keterlibatan pedagang bahkan sudah cukup baik karena hampir semua kepanitiaian berasal dari pedagang. “Kami hanya menyediakan hadiah utamanya saja, yakni sepeda motor,” kata Suyana.

Menurut dia, ke depannya promo-promo seperti ini akan terus dilakukan untuk mempromosikan pasar tradisional seperti misalnya Beringharjo untuk lebih banyak dikunjungi konsumen dan wisatawan.

“Kami sudah diskusikan, akan ada lagi. Rencananya akan ada seperti uang kaget bagi mereka yang berbelanja di pasar tradisional,” katanya. (Devi Kris-mawati)

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi
<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui
<input type="checkbox"/> Amat Segera	
<input checked="" type="checkbox"/> Segera	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005